



Le petit roi, émerveillé, déclara qu'il achetait les fruits et fit donner au batelier plusieurs pièces d'or, le seigneur abbé y joignit un cordial pour le malade et un panier de provisions. Le batelier revint chez lui plein de joie, et il y eut un beau festin de Noël dans la chaumière. Ce fut une fête de famille pieusement et joyeusement célébrée.

Dick revint à la santé. Dès qu'il eut l'âge d'être novice, il entra dans l'Ordre des Frères Mineurs, dans un couvent où leur hôte d'une nuit, Frère William d'Essely, était gardien. Pendant longtemps on montra sur les bords de la Tamise